



COMUNICADO

Representantes de The Japan Times se reúnen con ASOEX



Santiago 23 de julio de 2019.- Con la finalidad de conocer en mayor profundidad la industria de la fruta de exportación de Chile, profesionales del medio The Japan Times se reunieron con representantes de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (ASOEX).

Las visitantes fueron Yeah Shio, Project Director y Lala Cortes, Project Coordinator del mencionado medio, quienes fueron recibidas por Ronald Bown, Presidente de ASOEX, e Ignacio Caballero, Subgerente de Marketing de la entidad.



Durante la entrevista , los profesionales de ASOEX , destacaron que Japón es el quinto país receptor de frutas de Chile en Asia, y que durante la temporada 2017-2018 recibió un total de 29.804 toneladas de frutas frescas chilenas.

Porcentaje de Principales Frutas Exportadas por Chile a Japón 2017-2018

